

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. LINE pada dasarnya adalah sebuah aplikasi pengirim pesan instan gratis yang dapat digunakan berbagai platform seperti telepon cerdas, tablet, dan komputer. Kesuksesan LINE bisa dikatakan karena banyaknya ragam fitur yang ditawarkan oleh LINE, tentu salah satu yang paling populer diantaranya adalah LINE TODAY. LINE TODAY berada di atas laman *timeline* sehingga mudah dilihat dan menarik perhatian pengguna. Konten-konten berita yang dimuat oleh LINE TODAY dibagi atas berita hiburan, bisnis dan teknologi dan gaya hidup. Peran LINE TODAY sebagai media informasi remaja masa kini pada siswa kelas IPA SMA IBA Palembang. LINE TODAY sebagai salah satu bagian dari sosial media LINE sangat memberikan manfaat dan memiliki kelebihan tersendiri sehingga menarik pembaca untuk menggunakannya sebagai media informasi masa kini terkhusus pada siswa kelas X dan XI IPA SMA IBA Palembang.
2. Peranan adalah suatu kompleks pengharapan manusia terhadap caranya individu harus bersikap dan berbuat dalam situasi tertentu berdasarkan status dan fungsi sosialnya.. LINE TODAY sebagai salah satu fitur pada aplikasi media sosial LINE sangat berperan sebagai media informasi bagi remaja masa kini yang sangat membantu dalam memeberikan wawasan

baru, menambah informasi terbaru dan berdampak positif pada siswa SMA IBA terkhusus kelas X dan XI IPA.

B. Saran

1. Media sosial LINE digunakan untuk sesuatu yang bernilai positif bagi kalangan remaja terkhusus bagi kalangan siswa, karena semua hal yang dilakukan akan memiliki efek terhadap penggunanya.
2. Bagi peneliti berikutnya diharapkan di masa yang akan datang hendaknya melakukan riset lanjutan berdasarkan faktor-faktor lainnya dengan variable yang berbeda, jumlah sampel yang lebih banyak, serta dimensi, dan indicator-indikator yang lebih baik.
3. Bagi pembaca, diharapkan agar dapat mengambil sisi positif dari hasil penelitian ini dan tidak mengambil sisi negatifnya. Selain itu juga penulis berharap agar pembaca dapat menerima kekurangan dari penelitian ini dan dapat dijadikan rujukan untuk penelitian selanjutnya.